

## Pangea Mathematik-Wettbewerb 2014



In diesem Jahr nahm unsere IGS erstmals am Mathematik-Wettbewerb Pangea teil, der seit 2007 ausgetragen wird und seit 2014 unter der Schirmherrschaft des Bundesministeriums für Bildung und Forschung steht. Alle Schüler der Klassenstufen 8 – 10 traten an, um einen 25 Fragen umfassenden Multiple-Choice-Test rund um Themen der Mathematik zu beantworten. Dabei gelang es gleich fünf Matheschützen aus allen drei Jahrgangsstufen sich für die Zwischenrunde zu qualifizieren, die am 10.05.2014 an der FH Kaiserslautern ausgetragen wurde. **Marc Becker** aus der Klasse 9b landete dabei auf einem beachtlichen 222. Platz bundesweit. Er lag damit auf Rang 19 im Bundesland Rheinland-Pfalz. **Helene Arnold** aus der Klasse 8a erreichte sogar einen noch bemerkenswerteren 177. Platz im bundesweiten Vergleich und sie ist damit die neuntbeste Schülerin ihres Jahrgangs in Rheinland-Pfalz. Einzig **Pascal Helf** aus der Klasse 10d konnte diese großartigen Ergebnisse sogar noch übertreffen, indem ihm der ‚Sprung aufs Treppchen‘ als einer der drei besten des Bundeslandes gelang. Er wird für diese Leistung am 27.06.2014 in Mainz ausgezeichnet! Mit ihrer ersten Teilnahme und den tollen Ergebnissen ihrer Schüler unterstreicht die IGS Enkenbach-Alsenborn ihren Anspruch als MINT-freundliche Schule, einen Titel, den sie offiziell seit dem letzten Kalenderjahr tragen darf.